

Für unsere gemeinsame Pfarrei wählen wir einen neuen Pfarreirat und einen neuen Kirchenvorstand!

Kandidaten:

Für den Pfarreirat werden 12 Mitglieder gewählt. Die Vorschlagsliste hängt derzeit an den Kirchen aus und kann hier eingesehen werden.

Ergänzungsvorschläge können bis zum 4.2. beim Wahlausschuss eingebracht werden.

Für den Kirchenvorstand werden 12 Mitglieder gewählt. Die Vorschlagsliste wird ab dem 6.2.2026 veröffentlicht. Wenn Sie kandidieren möchten, wenden Sie sich bitte an Pastor Bersch oder Kaplan Backsmann.

Wahlverfahren:

Die Wahl findet statt am 22.3. von 9-18 Uhr an St. Franziskus Gummersbach. An diesem Tag besucht uns auch der Erzbischof, Rainer Maria Kardinal Woelki, feiert mit uns um 10 Uhr die Heilige Messe und lädt anschließend zum Gespräch über die Geistliche Vision für das Erzbistum Köln ein. Vor der Messe und nach dem Gespräch ist die Möglichkeit für alle Gläubigen zur Wahl.

An den Wochenenden 7./8.3. und 14./15.3. ist darüber hinaus nach den Gottesdiensten die Möglichkeit zur Briefwahl an den Kirchen um die Sonntagsmessen. Die Liste an welchem Tag wo gewählt werden kann wird hier zeitnah veröffentlicht und hängt dann auch an den Kirchen aus. Um dort wählen zu können müssen Sie nichts machen. Kommen Sie einfach an die Kirche, dort erhalten Sie die Briefwahlunterlagen und Sie können diese auch direkt vor Ort ausfüllen.